
Узнайте, как я зарабатываю на forex (торговля вручную)

Но в это самое время начинающий трейдер и не подозревает, что у него появляется
новая зависимость и название ей - игра на форексе. Еще не говорю торговля, потому что
для новичка не пришла пора торговать по-настоящему и осмысливать свои действия.

 Я прошел этот этап  и мне знакомы эти эмоции, переживания, энтузиазм и
разочарование. Поэтому скажу, что не бывает легких денег, легкой торговли. Это
большой труд над собой и постоянное развитие.

 Когда в интернете говорят, почти на каждом шагу, что выигрывать легко, то я на это
смотрю с усмешкой... Мы все знаем статистику, 90% трейдеров покидают свое занятие
после потери денег. Значит, не легко, иначе все бы уже давно стали миллионерами.

 Разве не так?
   Мой долг предупреждать о рисках потери депозита. Но не все так печально,
зарабатывать можно. Ведь остаются эти 10%, среди которых можете оказаться и вы,
преданные своему делу, кто пошел дальше, несмотря на свои неудачи. Приготовьтесь -
это не легкий путь.

 Но оно стоит того!
   Теперь поговорим о второй из причин, почему люди играют на Форексе. И эта причина
должна стать базовой для торговли, т.к. она не строится на материальной основе, что
позволяет отключать мозг от ненужных вопросов: сколько я заработаю?

 Нужно выбрать оптимальное соотношение лота к депозиту либо использовать
постоянно один и тот же лот, чтобы не просадить сразу все. Тогда торговля получится
очень приятной.

 Здесь важна сама по себе победа, т.е. взял профит, значит выиграл, а сколько, это уже
не на первом плане. И когда научитесь целенаправленно побеждать, входить в рынок
именно в наиболее подходящие моменты, тогда только вы поймете всю прелесть своих
побед, а параллельно  будет увеличиваться и ваш депозит.
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 Но не спешите переходить на увеличение лота и учащение открытий позиций.
Остановитесь, предоставляйте своему мозгу время для отдыха. Ведь "коронных" входов
не должно быть много, такое количество взятия безошибочного профита.

 Это, когда вы открываетесь по тренду в просчитанный и выжданный момент, а не
просто так. У меня в среднем 10-20 профитов в месяц.
   Слишком частая работа над волнами Эллиота бывает затруднительной и, пожалуй,
никто вам не скажет с точностью, что именно это за волна в данный момент на минутных
графиках. А вот, третья волна на часовых и дневных таймфреймах не останется
незамеченной.

 Именно в это время и следует открывать ордер. Изучите материал по волнам Эллиота,
это неотъемлемая часть торговли!
   Необходимо научиться выбирать точки входа, выждать, чтобы рынок сходил в
каком-то из направлений и вы уже сформировали себе представление о том, что
происходит. Далее, вы видите, что рынок перекуплен либо перепродан и в любом случае
пойдет откат, коррекция.

 Можете сыграть на этом, но очень осторожно (новичкам я бы не советовал этого
делать). Не торопитесь, а после отката идите в ногу с трендом.
   Не нужно спешить зарабатывать деньги. Нужно не спеша побеждать. В этом вам могут
помочь инструменты, предназначенные для торговли, стратегии, индикаторы, которые
есть у нас на сайте. Выбирайте, что по душе.

 Я тоже их использую и хочу сказать, что без некоторых из них я не достиг бы того
уровня, который помог мне побеждать. Всегда нужно искать подходящий материал для
своего развития. Это могут быть книги, системы, индикаторы. Все это поможет вам
постичь данную непростую науку.

 Но не подготовленным нельзя выходить на рынок, а затем обвинять в своих неудачах
кого угодно и что угодно: будь то брокер или индикаторы. Причина всегда находится в
нас самих. Знаете пословицу: Техника в руках дикаря - кусок железа.

 А причина неподготовленности очень проста - это лень и не желание что-либо изучать.
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Так, давайте, не будем дикарями и уж если взялись торговать, то будьте готовы к
сложностям. 
   Нужно сначала поработать над собой, опробовать свои силы на демо счете. Хотя
можно взять и центовый счет, что даже лучше, т.к. вы не теряете много денег и все
происходит реально. Вы приобретёте бесценный опыт!

 И только через пару лет у вас появятся хорошие результаты. Если хотите быть
мастером своего дела, то учитесь и у вас обязательно все получится.
   Чтобы не быть голословным, предлагаю вашему вниманию таблицу своих трудов
http://fx-power.com. Торговля ведется вручную (с хорошим экспертом можно заработать
больше).
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